
令和１年１２月１７日 

第９回上牧町議会報告要録 
日 時  令和１年１０月２６日（土） 

場 所  ２０００年会館 多目的室 

出席議員（順不同、以下氏名については敬称略） 

服部、牧浦、あずま、上村、木内、竹之内、吉中、富木、康村 

遠山、石丸、ひがし 

参加者  ２１名 

司会進行 富木つや子 

１. 開会の挨拶 議長 服部公英 

２. 決算特別委員会報告 

 平成 30年度決算特別委員会委員長 ひがし充洋 

 ・別紙資料を配布、報告 

３. かんまき笹ゆり回廊について 

 上村哲也(総務建設委員会委員) 

 ・別紙資料を配布、報告 

４. 上牧町ごみ行政について 

 石丸典子(文教厚生委員会委員、ごみ処理問題特別委員会委員長) 

 ・別紙資料を配布、報告 

５．質疑応答 

６．閉会の挨拶 副議長 牧浦秀俊 

○主な質疑応答 

① 滝川周辺計画について 

Q. 滝川の左岸を自転車道にする計画だが反対。桜の並木道にして上牧の名所

にしてほしい。県道の現在の歩道を半分にして自転車道にしてはどうか。 

A. 現在の歩道の状況は危険なので、歩道と自転車道は分離すべきだと思い 

ます。その歩道を半分にして自転車道にするという意見は、議会で一般質

問し、結果はホームページ等でお知らせします。 

②服部台明星線道路改良事業について 

Q. 服部台明星線道路はいつ開通するのか? 

A. 上牧町の中長期財政計画によると３年後に開通予定です。国の補助金が削

られた場合もう少し遅くなる可能性もあります。 

③免許返納に対する政策について 

Q.高齢者の免許返納に対する政策を講じて欲しい。 

A. 12月の一般質問で行う予定ですのでまた報告いたします。 



④マイクロバスについて 

Q. マイクロバスのランニングコスト等を考えリースにされてはどうか？ 

A. バスを購入する計画は予算に盛り込み決定しています。 

⑤ゴミの対策について 

Q. ゴミ袋の値上がり計画はあるか。 

A. 今のところは予定はありません。 

Q. プラスチックゴミの回収方法が変わるが対策は。 

A. 住民説明会の中で町の担当者から説明があります。 

⑥横断歩道について 

Q. スーパーおくやまとジップドラックの間の横断歩道の線が消えているの 

  で補修してほしい。 

A. 担当課に伝えます。一般質問でも取り上げる予定です。 

⑦笹ゆり回廊について 

Q. 笹ゆり回廊について説明を。 

A. 上牧町内の自然や文化をめぐる散策ルートです。議会の広報委員会でも 

 も次号の議会だよりで特集する予定です。 

⑧ペガサスホールについて 

Q. ペガサスホールは有効活用されていますか。 

A.ボランティアスタッフにより自主運営されています。貸し出しは年々増加 

しています。 

⑨防犯.安全対策について 

Q. 閉鎖店舗等危険な場所が多くなっているので街頭の増設や警察の巡回 

 強化安全対策をしてほしい。災害対策に予算をつけて欲しい。 

A. 議会より町の方へ伝えます。 

Q. 町内の大きくなりすぎた桜の木の枝を管理をしてほしい。 

A. 調査するよう担当課に伝えます。 

⑩その他の要望事項 

Q. 議会報告会の日程が他の行事と重ならないようにしてほしい。 

A. 今後、他の行事と重ならないよう計画します。 

 

以上 

 

作成:記録報告担当 あずま初子、遠山健太郎 

 


